

地域学校協働本部だより

地域の名人に教えていただき、 野菜の栽培を進めています 下新倉小学校



道路をはさんだ学校前の農園で、こすもす学級の子供たちが野菜を育てています。週に一度、野菜の育て方や畑の整え方について、地域の方から学び、成長や収穫を楽しんでいます。

なすやきゅうりなど、夏野菜も収穫し始めました。ひと雨ごとに、植物の背丈がのびる時季です。収穫の喜びには、日頃の手入れが大切だということも学んでいます。

けん玉が きれいになって もどってきました 新倉小学校

子供たちが使うと、道具にも不具合が出てきます。けん玉名人さんをお願いしたところ、たった1日できれいなけん玉の姿に整えていただきました。

子供用のけん玉は、糸の長さも子供用に決められているそうです。使いやすいように、細やかな気遣いをしていただきました。ありがとうございました。



子どもたちを見守ってくださる方々を紹介します

「和光市地域子ども防犯ネット」は、和光市内学校、地域、保護者相互の連携を密にし、青少年の健やかな育成環境と地域防犯活動を目的に2001年に設立された活動団体です。

名札をつけている人は、いつでも、子供たちのみかたです。名札は、4種類。こまった時だけでなく、みちで出会ったら、

「こんにちは」、「さようなら」、と声をかけてくださいね。



大和中学校区地域学校協働本部では、一斉下校などの機会を利用して、子供たちを見守ってくださる方を紹介していきます。活動に協力してくださる方を募集する予定です。